
Alle Fraktionen dankten für den vorgelegten, ausführlichen und qualifizierten Bericht.

In der Aussprache zu diesem Tagesordnungspunkt konnten die Nach- und
Verständnisfragen durch Frau Kusserow ausführlich beantwortet werden.


